

Apagón: Comisión de Energía apunta a responsabilidad del Coordinador Eléctrico Nacional

Su disconformidad con las explicaciones dadas por el Coordinador Eléctrico Nacional, expresaron los integrantes de la Comisión de Minería y Energía del Senado, luego de conocer mayores antecedentes del apagón del pasado 25 de febrero, que afectó a los clientes del sistema eléctrico que se ubican entre las regiones de Arica y Los Lagos.

Los legisladores tuvieron la oportunidad de escuchar al presidente del consejo directivo del Coordinador Eléctrico Nacional (CEN), Juan Carlos Olmedo; y el director

ejecutivo de este organismo autónomo, Ernesto Huber. También se hizo presente en la sesión, el ministro de Energía, Diego Pardow.

Los senadores y senadores apuntaron directamente a la responsabilidad del CEN en la gestión de crisis

considerando la sucesión de hechos que comenzaron con un aviso por parte de la empresa ISA Interchile de una falla en su sistema de protección en la línea Nueva Mañencillo/Nueva Pan de Azúcar; y terminó con la reposición del servicio de todo el país, 8 horas después.

